

## Globalcaja, junto al Colegio de Farmacéuticos en el Día Mundial

- Ambas entidades mantienen un convenio de colaboración para facilitar el desarrollo de la actividad de los 658 profesionales colegiados

**Albacete, 22 de septiembre.** Dentro de la línea de colaboración que mantienen Globalcaja y el Colegio de Farmacéuticos, la entidad financiera ha querido acompañar a este colectivo en la celebración del Día Mundial del Farmacéutico.

El lema elegido este año para esta conmemoración, que tiene lugar el 25 de septiembre, por la Federación Internacional Farmacéutica es *'Fortaleciendo los sistemas sanitarios con los farmacéuticos'*, tal y como figura en el cartel anunciador que se ha colocado esta mañana en la sede del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Albacete, con la asistencia del presidente y la secretaria del Colegio, Pablo Silvestre y Beatriz González, respectivamente; y el director territorial de Globalcaja en Albacete, Javier González.

El Colegio de Farmacéuticos de Albacete y Globalcaja mantienen un convenio de colaboración para facilitar el desarrollo de la actividad económica de sus 658 profesionales asociados. Ambas entidades comparten valores como son la cercanía a las personas y el apego al territorio sobre el que trabajan.